

Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.

Gelungene Landesmeisterschaft 2023 in Ulm

Am 22. Juli 2023 fand in Ulm nach einer Corona-bedingten Pause wieder die Baden-Württembergische Meisterschaft des VMFBW statt, die im Vierkampfformat ausgetragen wurde. Bei besten äußeren Bedingungen waren sich alle Teilnehmenden einig, dass der Wettkampf aufgrund der erzielten Ergebnisse und der wie immer hervorragenden Gesamtorganisation durch Dr. Thomas Oettinger und vor Ort durch Wolfgang Kaiser sowie Roger Menck ein Höhepunkt im Jahresverlauf war, der für die Teilnehmenden auch eine große Motivation für die Zukunft darstellt. Die Stimmung war bei der gesamten Veranstaltung bis hin zur Siegerehrung entsprechend bestens und alle freuen sich schon auf eine künftige Fortsetzung.

Die Landesmeisterschaft bot auch einen schönen Rahmen für die Würdigung des 55-jährigen Jubiläums des VMFBW. Zudem gratulierte VMFBW-Präsidentin Dr. Barbara Oettinger gemeinsam mit sämtlichen Anwesenden dem langjährigen VMFBW-Präsidiumsmitglied Roger Menck nochmals zum 80. Geburtstag, hob seine großen Verdienste für den Verband hervor und überreichte ihm Geburtstagsgeschenke.



"Geburtstagskind" Roger Menck beim Start zum abschließenden Laser-Run